

津嘉山西線の歩道を整備できないか

答 土地利用している箇所から今年度で整備する



金城 好春 議員

問 津嘉山北土地区画整理事業区域内の道路、津嘉山西線（マクドナルド津嘉山店前から津嘉山十字路までの区間）の歩道は未整備のままである。早急に整備できないか。

副町長 津嘉山西線の歩道整備は、土地利用されている箇所から今年度予算で整備を予定している。

問 この歩道は一部草が繁茂し、一年中ぬかるんだ状態である。そのため、小中高校生が登下校の際には歩道を避けて車道から歩いている。安全対策として早急に通行できるように改善できないか。

経済建設部長 歩道に雑草が繁茂して非常に歩きづらい。ほとんどが車道から歩いている状況で、危険だと認識している。この歩道部分は透水性舗装を予定している。ぬかるんでいる箇所は、何らかの処理を考えた。

津嘉山区の道路整備は

問 国道507号は、従来の道路より30センチ程度かさ上げして整備している。町道72号線もかさ上げする予定か。

副町長 国道507号と町道の取付部分（ガスト付近）は、一部かさ上げする。



整備を要望している箇所

問 町道72号線は、雨が降った時には道路冠水しないか。

副町長 平成20年度から25年度にかけて雨水管を埋設している。路面に降った雨を取り込めるようグレーチングを設置し雨水管へ流入できるように対応している。そのため冠水はないと考える。

津嘉山北土地区画整理区内
信号機の改善を

問 津嘉山北土地区画整理事業区内の国道507号バイパスと津嘉山中央線との交差点には、右折用の信号表示がない。赤信号の時に右折する車が多く危険である。右折しやすい信号機に改善できないか。

副町長 津嘉山北土地区画整理事業区内のファミリーマート前及びユニオン前の十字路は、交通量が多い。右折がやり難い箇所と認識しており、与那原警察署へ改善を要請している。